



knöller

Unser soziales Engagement zum Weihnachtsfest 2021

2021 war für unsere Wirtschaft und Gesellschaft ein Jahr der Hoffnung. Und auch, wenn über das Jahr hinweg mehr und mehr Normalität eingekehrt ist, stehen wir jetzt, am Jahresende, erneut mitten in der Krise.

Ein Grund mehr, Bedürftigen auch dieses Jahr unsere finanzielle Hilfe zuteilwerden zu lassen.

Das gesamte Budget unserer Kundengeschenke spenden wir dieses Jahr zur Hälfte an den Tierschutzverein und das Tierheim Nürnberg und zur anderen Hälfte an Sternstunden e. V. – einer Benefizaktion des Bayerischen Rundfunks, bei der kranke, behinderte und in Not geratene Kinder unterstützt werden.

All das ist möglich, weil unsere Auftragslage und die Beziehungen zu unseren Kunden auch dieses Jahr stabil geblieben sind. Deshalb sagen wir

Danke für Ihr Vertrauen und die stets partnerschaftliche Zusammenarbeit.

